

金上自治会報

かねあげ

- KANEAGE -

発行日 平成30年2月10日 第0025号

発行元 金上自治会 会長 大内賢一
 編集広報担当 委員長 部恒朗
 副委員長 池堂文子
 編集委員 運営会議構成員
 URL <http://kaneage.web.fc2.com/>



自治会長新年挨拶

自治会長 大内 賢一

新年あけましておめでとうございます。

平成三十年の新春を迎えるにあいさつ申し上げます。
 さて昨年を顧みますと金上自治会におきましては総会から始まり、毎年六月第一日曜日に行われる地域内の環境美化運動によるゴミ拾い、それが終わるとすぐに夏祭りの準備会から、自治会最大のイベントである七月末の夏祭りと突き進みあつという間に夏が終わってしまいました。

八月末には防災訓練、組長、班長さんに参加していただき第一避難所の自治会館から第二避難所のふれあいセンターにむかい安全第一を確認しながら移動しました。訓練ではありますが誰もが経験することによって防災意識が高まるものと確信しております。

九月初めに敬老会が行われましたが、例年通り記念品贈呈の後、組長班長さんはもとより子供会や、お囃子会、芸友会、よさこいソーラン会などたくさんの皆様の協力により盛大に催すことができ、敬老招待者の皆様も大変満足して帰られました。

また今年から新しい事業として、保健推進委員の協力により料理教室とそば打ち教室を始めました。毎回十五名位の参加者があり熱心に練習したため上手になり十二月三十一日には自分で打った年越しそばを食べることができました。

国内的には大相撲に於いて茨城県出身の稀勢の里の横綱昇進・高安関が大関昇進を果たしました。政治関連では衆議院解散総選挙に於いて自民党の圧勝、また県内では橋本県知事から大井川新知事への交代が行われました。海外に於いては韓国の大統領の誕生、アメリカのトランプ大統領就任等、そして北朝鮮のミサイル発射核問題で緊張が高まっていた年でした。

今年は戌(いぬ)年、株式相場の格言に申酉(さるとり)騒ぐ戌笑うどあります、相場ではなく実生活の中順調な年、笑える年にしたいものであります。また今年はひたちなか市長選挙と茨城県議会議員選挙があります。



金上保育園

★金上保育園

〒312-0022 ひたちなか市金上 1235-1
 TEL 029-219-5130
 FAX 029-219-5131

★子育て支援センターういんぐ

〒312-0022 ひたちなか市金上 1238-1
 TEL 029-219-4567

第27回金上夏まつり

文化体育部長 小野島光義

7月29・30日の両日、第27回金上夏まつりが金上会館広場で、好天に恵まれ盛大に開催されました。

29日の宵祭りでは、子ども山車を親子で曳き、金上地域内を、おかめ・ひよとっこ・獅子舞も賑やかに練り歩き祭りを盛りあげました。30日の本まつりでは、おもちゃや食べもの等の模擬店が並び、行列が出来る大盛況でした。昼は、輪投げ・グランドゴルフ・カラオケ等で盛り上がり、開会式の後は、小さな子どもからお年寄りまで参加して盆踊りコンテストが行われた。最後は大抽選会で大変盛り上りました。



金上ふれあい直売所



農業生産法人(株) ベストフーズ
代表取締役 西野 俊郎
茨城県ひたちなか市金上 1093
Tel 029 (219) 7915 (直売所)



金上敬老会

広報委員長 部 恒朗



招致者代表謝辞



自治会長挨拶

9月3日(日) 金上ふれあいセンターで、平成29年度「金上敬老会」が行われました。今回の該当者は昭和17年3月31日までに生まれた方で127名(米寿祝7名・喜寿祝13名・本年加入者17名)。当日は43名が出席され、皆さん元気なお顔を見せてくださいました。恒例の余興では、各団体(金上芸友会・金上子供会・金上ヨサコイソーラン会・お囃子会)等の皆さんのが、日頃の練習の成果を、それぞれ嗜好を凝らした出し物で披露し、大きな拍手をあびていました。

☆これからも益々お元気で☆



金上お囃子会

会長 深田 直美

1月13日（土）市文化会館で第27回ひたちなか市芸能音楽祭が行われ、お囃子会の選抜メンバー7名が参加しました。この日のために、金上まつりが終わった後も練習をました。子どもたちは、文化会館の大きな会場での披露に緊張していましたが、力強い太鼓と大きな声で発表できました。自治会のみなさまの応援に感謝いたします。



金上子ども会

会長 野部みゆき

金上子ども会は勝倉小の子供会の中では会員数91名を誇る子ども会です。しかしながら、勝倉小全体を見ると、年々子ども会への入会者が減って来ています。廃品回収などの地域活動や、楽しいイベントを企画し子供会への関心が高まればいいなと日々活動しています。最近では12月23日クリスマス会として、勝田ミナミボールにて「クリスマスボーリング大会」を開催いたしました。残念ながら全員参加とはならなかったものの、参加者総勢75名、20レーン全て貸切の大盛況でした。6年男子の始球式から始まった大会はジュースの瓶が倒れるハプニングはご愛敬で…慎重に投げる子、豪快に投げる子とそれぞれの個性を出しながら育成会の用意したBIGな景品を目指して盛り上がりました。

冬休み初日の一大イベントとして、子供たちの良い思い出となるよう育成会も頑張りました。



印の そばろ納豆|||

地元金上伝統の味~~
うまかっぺ！



うまっ！

金加食品

代表 大内 章一
茨城県ひたちなか市金上766
TEL.029 (272) 5941

熊野神社改修等工事完了

金上熊野神社氏子総代代表 大内 勝利

かねてより懸案であった神社玉垣の改修、神社敷地市道脇傾斜地の樹木伐採が昨年11月に完了しました。ご協力有難うございました。



-神社改修について-

今回の改修工事は不動尊建設資金（約600万円強）という貴重な財源を遣わせていただきましたが、建造物は経年劣化がひどく沢山の改修箇所が出てきております。樹木の伐採・枝打ちにしても同様です。

もとより、我が熊野神社は古く私たちの祖先から地域の鎮守として、荒れ日のご祈祷、新嘗祭の祈祷をはじめ深く農村、農家の精神のよりどころとして今日まで崇拝されてきました。今後維持管理には費用が掛かりますが、農業離れ人口減と相まって社寺への関心が薄れ、50数戸の氏子で維持管理していくのは厳しいかもしれません。これからは金上地域350戸全体の守り神として、子々孫々の代まで未永く引き継がれますよう、地域の皆様方に関心とご理解ご協力を頂きたいと考えてあります。

一中地区秋季大運動会

一中地区 体育部会 黒田 精三
仙波 行男

10月8日（日）長堀小グランドで3年ぶりに開催されました。金上自治会は一丸となり頑張った結果、第3位となりました。



未舗装市道の舗装完成



コミセンまつり（焼鳥）参加



自治会新年会

2月3日 15時～金上山不動堂で節分会護摩修行（まめまき）が行われますので是非お越しください。

環境整備をリードする！あなたの街のゴミ番頭さん・・・

有限会社 丸越産業

〒312-0021 ひたちなか市三反田字走り下り 145-1
代表取締役 打越 紀子
TEL・FAX 029 (274) 0408

ゴミ・廃棄物のことなら
丸越産業へ！！

丸越産業の営業内容

- ◎一般廃棄物の収集運搬
- ◎浄化槽維持管理
- ◎浄化槽清掃